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ABSTRAK 

MOCHAMMAD AQIL SIROZUDDIN. Nim: 1908205021. 

IMPLEMENTASI APLIKASI SIPOND DALAM PENYUSUNAN 

LAPORAN KEUANGAN PONDOK PESANTREN ASSA’IDIYYAH 

ASSALAFIYAH GEDONGAN KABUPATEN CIREBON 

Pondok Pesantren sebagai entitas nirlaba dengan sumber dana yang 

terhimpun dari berbagai sumber sudah seharusnya dicatat dan dikelola dengan 

baik, akan tetapi masih banyak pondok pesantren yang belum memaksimalkan 

catatan laporan keuangan dengan baik sesuai dengan pedoman yang telah 

ditentukan oleh pondok pesantren. Salah satu catatan keuangan diantaranya 

sumber daya yang kompeten dalam bidang akuntansi, kurangnya akses 

informasi yang sampai pada pondok pesantren dan kurangnya sosialisasi pada 

pondok pesantren. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk 

penyusunan laporan posisi keuangan dalam aplikasi SIPond pada Pondok Pesantren 

Assa'idiyah Assalafiyah Gedongan, serta mengetahui efektifitas penggunaan 

aplikasi SIPond terhadap efektivitas penyusunan laporan posisi keuangan pada 

Pondok Pesantren Assa'idiyah Assalafiyah Gedongan. 

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan subjek 

wawancara yakni bendahara pondok pesantren Assa’idiyah Assalafiyah Gedongan, 

wali santri, serta stafff keuangan pondok pesantren Assa’idiyah Assalafiyah. 

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi (pengamatan 

lapangan) dan dokumentasi. Sumber data yang digunakan yakni sumber data primer 

yang berasal dari wawancara, observasi, dan dokumentasi dan sumber data 

sekunder berupa jurnal, buku, dan catatan laporan keuangan pondok pesantren 

Assa’idiyah Assalafiyah Gedongan. 

Hasil penelitian ini pelaporan keuangan pada pondok pesantren Assa’idiyah 

Assalafiyah Gedongan dengan menggunakan aplikasi SIPond yang belum 

maksimal  dalam pencatatan maupun penyajian laporan hasil keuangan karena 

kurangnya informasi dan sosialisasi mengenai akuntansi pondok pesantren, tidak 

adanya sumber daya manusia yang memiliki basic akuntansi pada bagian keuangan 

pondok pesantren, masih mengikuti pencatatan laporan keuangan yang diterapkan 

sebelumnya sehingga belum adanya perubahan catatan akuntansi yang sesuai 

dengan catatan akuntansi keuangan. 

 

Kata kunci : Pelaporan keuangan pondok pesantren, Akuntasi keuangan pondok 

pesantren, sistem pelaporan keuangan digital. 
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ABSTRACT 

MOCHAMMAD AQIL SIROZUDDIN. Nim: 1908205021. 

IMPLEMENTATION OF SIPOND APPLICATION IN THE PREPARATION 

OF FINANCIAL STATEMENTS OF ASSA’IDIYYAH ASSALAFIYAH 

GEDONGAN ISLAMIC BOARDING SCHOOL, CIREBON REGENCY 

 

 Islamic boarding schools as non-profit entities with sources of funds 

collected from various sources should be properly recorded and managed, but there 

are still many Islamic boarding schools that have not maximized their financial 

reporting properly according to the guidelines set by Islamic boarding schools. One 

of the financial records includes competent resources in the field of accounting, 

lack of access to information that reaches Islamic boarding schools and lack of 

socialization at Islamic boarding schools. This study aims to determine the form of 

preparation of financial position reports in the SIPond application at Assa'idiyah 

Assalafiyah Gedongan Islamic Boarding School, and to determine the effect of 

using the SIPond application on the effectiveness of preparing financial position 

reports at Assa'idiyah Assalafiyah Gedongan Islamic Boarding School. 

 This study used a qualitative research method with interview subjects 

namely the treasurer of the Assa'idiyah Assalafiyah Gedongan Islamic boarding 

school, the guardians of students, and the financial stafff of the Assa'idiyah 

Assalafiyah Islamic boarding school. Data collection techniques using interviews, 

observation (field observations) and documentation. The data sources used are 

primary data sources from interviews, observation, and documentation and 

secondary data sources in the form of journals, books, and notes on the financial 

statements of the Assa'idiyah Assalafiyah Gedongan Islamic boarding school. 

 The results of this study are financial reporting at the Assa'idiyah 

Assalafiyah Gedongan Islamic boarding school using the SIPond application which 

has not been maximized in recording and presenting financial results due to lack of 

information and socialization regarding Islamic boarding school accounting, the 

absence of human resources who have basic accounting in the financial section of 

the Islamic boarding school, still following the recording of financial statements 

that were applied previously so that there has been no change in records accounting 

in accordance with financial accounting records. 

 

Keywords: Islamic boarding school financial reporting, Islamic boarding school  

financial accounting, digital financial reporting system. 
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 المخلص 

الاسم:   الدين.  سيروز  عقيل  تطبيق1908205021محمد  تنفيذ   . SIPOND  إعداد في 

 التقارير المالية مدرسة السعيدية السلفية جيدونجان الداخلية، منطقة سيريبون 

 

يجب تسجيل المدارس الداخلية الإسلامية باعتبارها كيانات غير ربحية لديها مصادر أموال تم  

يزال هناك العديد من المدارس  جمعها من مصادر مختلفة وإدارتها بشكل صحيح، ومع ذلك، لا  

الداخلية الإسلامية التي لم تقم بتعظيم سجلات المختبرات المالية بشكل صحيح وفقاً للمبادئ  

المالية موارد  السجلات  . يتضمن أحد  الداخلية الإسلامية  المدارس  التي وضعتها  التوجيهية 

لتي تصل إلى المدارس  مختصة في مجال المحاسبة، وعدم إمكانية الوصول إلى المعلومات ا

الداخلية الإسلامية والحد الأدنى من التنشئة الاجتماعية في المدارس الداخلية الإسلامية. هدفت  

المالي في تطبيق المركز  تقرير  تحديد شكل إعداد  إلى  الدراسة  المدرسة   SIPond هذه  في 

تأثير استخدام   الداخلية، وتحديد  السلفية جيدونجان الإسلامية  على   SIPondتطبيق السعيدية 

 .فعالية إعداد التقارير المالية في المدرسة السعيدية السلفية جيدونجان الإسلامية الداخلية

استخدمت هذه الدراسة منهج البحث النوعي من خلال إجراء مقابلات مع الأشخاص، وهم  

ين  أمين صندوق مدرسة السعيدية السلفية الإسلامية جيدونجان، وأوصياء الطلاب، والموظف

باستخدام   البيانات  جمع  تقنيات  الداخلية.  الإسلامية  السلفية  السعيدية  مدرسة  في  الماليين 

هي  المستخدمة  البيانات  مصادر  والتوثيق.  الميدانية(  )الملاحظات  والملاحظة  المقابلات 

مصادر البيانات الأولية المستمدة من المقابلات والملاحظة والتوثيق ومصادر البيانات الثانوية 

جيدونجان   السلفية  السعيدية  مدرسة  في  مالية  مختبر  ومذكرات  وكتب  مجلات  شكل  في 

 .الإسلامية الداخلية

الإسلامية   جدنجان  الصلافية  الصعيدية  مدرسة  في  المالية  التقارير  هي  الدراسة  هذه  نتائج 

الذي لم يتم تعظيمه في تسجيل وعرض النتائج المالية بسبب   SIPondالداخلية باستخدام تطبيق  

نقص المعلومات والتنشئة الاجتماعية فيما يتعلق بمحاسبة المدارس الداخلية الإسلامية ، وغياب 

الموارد البشرية التي لديها محاسبة أساسية في القسم المالي من المدرسة الداخلية الإسلامية ، 

البيا تسجيل  بعد  تزال  في  ولا  تغيير  هناك  يكن  لم  بحيث  سابقا  تطبيقها  تم  التي  المالية  نات 

 .السجلات المحاسبة وفقا لسجلات المحاسبة المالية

 

: التقارير المالية للمدارس الداخلية الإسلامية، المحاسبة المالية للمدارس  الكلمات المفتاحية

 .الداخلية الإسلامية، نظام التقارير المالية الرقمية
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